
5 Pièces

170 m²

Réf. 10733

1 540 000 €

Gordes
Maison à vendre (84220)
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Maison  contemporaine  bénéficiant  d'un  emplacement  d'exception  et

de  superbes  vues  sur  le  village  de  Gordes,  la  vallée  et  les  villages

voisins.  emplacement  d'exception.Le  parti  architectural  (volumes

simples  et  affirmés)  est  résolument  contemporain,  les  matériaux  sont

traditionnels.Les espaces intérieurs : un volume unique de bois clair et

de  marbre  blanc  avec  des  niveaux  différenciés  suivant  les

activités.Cette  maison,  à  la  fois  austère et  ouverte  sur  le  paysage,  est

un  exemple  de  refus  aux  concessions  "néo-provençales".Maison

construite en 1980 exposée Sud et Est. Elle dispose d'une surface ...

Contemporary  house  enjoying  an  exceptional  location  and  superb  views  of  the

village of  Gordes,  the valley  and the neighboring villages.  exceptional  location.The

architectural  style  (simple  and  assertive  volumes)  is  resolutely  contemporary,  the

materials are traditional.The interior spaces: a single volume of light wood and white

marble with differentiated levels according to the activities.This house, both austere

and  open  to  the  landscape,  is  an  example  of  refusal  to  "neo-Provençal"

concessions.House  built  in  1980 exposed  South  and  East.  It  has  a  living  area  of

??170m² for a total area of ...
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